

MIGUEL ÁNGEL OCAMPO GUERRA ES EL NUEVO GERENTE DEL PEAM

Publicado por : MARTIN GUSTAVO VARGAS BARRERA

Fecha publicación : 23-07-2020



Con el ánimo de darle un nuevo giro a las acciones de gestión y trabajo del Proyecto Especial Alto Mayo-PEAM-unidad ejecutora del Gobierno Regional de San Martín, el gobernador regional designó como nuevo gerente general de dicha institución, al joven profesional sanmartinense, Ing. Miguel Ángel Ocampo Guerra.

El nuevo gerente general del Proyecto Especial Alto Mayo, fue oficialmente presentado ante los trabajadores y la prensa en el auditorio institucional del PEAM, por el gerente general del Gobierno Regional de San Martín, Percy Reátegui Picón, quien le hizo entrega de la respectiva resolución ejecutiva regional firmada por el gobernador Pedro Bogarín.

Ocampo Guerra, es un profesional de la rama de la ingeniería ambiental, especializado en gestión pública y en temas de proyectos e inversiones, tiene experiencia de haber laborado en entidades como el Gobierno Regional de San Martín, PEAM, Dirección Regional de Educación, Municipalidad de Moyobamba; actualmente en forma independiente venía brindando asesoramiento de gestión a gobiernos locales de la región.

Al asumir el cargo, Ocampo Guerra, agradeció la confianza brindada a su persona por el gobernador regional, y se comprometió a desarrollar una labor efectiva acorde a los lineamientos estratégicos de la gestión, que trabaja para favorecer a la población sanmartinense.